

ART an der Grenze ist...

...ein zweiwöchiges Kunstfestival, das 2018 zum sechsten Mal in Frankfurt (Oder) stattfindet.

...KUNST FÜR ALLE. Kunst ist eine Sprache, die gesprochen und gehört werden muss. ART an der Grenze ist daher allen zugänglich. Die Kunstschaffenden können unverstellt ihre Werke und ihr Schaffen präsentieren.

...KUNST VON ALLEN. Kunst verbindet Menschen miteinander. ART an der Grenze bietet Raum für Begegnungen, Austausch und gemeinsames Schaffen. Mitwirkende, Kunstschaffende und Besucher_innen lernen von- und miteinander, ebnen Wege für alte und neue Verbindungen und bauen Brücken. Mit den Arbeiten von Kunstschaffenden mit Bezug zur polnisch-deutschen Oderregion bringt ART an der Grenze unterschiedliche Lebenswelten einander näher.

ART an der Grenze jest ...

.... dwutygodniowym FESTIWALEM SZTUKI, której szósta edycja będzie miała miejsce w 2018 roku we Frankfurcie nad Odrą.

... SZTUKĄ DLA WSZYSTKICH. Sztuka jest językiem, którym należy się zarówno posługiwać jak i w słuchać się w niego. ART an der Grenze jest dostępny dla każdego. Wszyscy twórcy mają możliwość zaprezentowania swoich dzieł.

.... SZTUKĄ KAŻDEGO Z NAS. Sztuka łączy ludzi. ART an der Grenze stanowi przestrzeń spotkań, wymiany doświadczeń i wspólnego tworzenia. Organizatorzy, twórcy i odwiedzający uczą się zarówno od siebie nawzajem jak i ze sobą, torując nowe i wzmacniając już istniejące relację, tworzą połączenia ponad podziałami - mosty. Dzięki temu ART an der Grenze przyczynia się do zbliżenie różnorodnych środowisk twórczych.

ART an der Grenze is ...

.....a two week art festival that will take place for the sixth time in 2018 in Frankfurt (Oder)

.....ART FOR EVERYONE. Art is a language that must be spoken and heard. ART an der Grenze is open to everyone. Artists can freely present their works and creations.

....ART FROM EVERYONE. Art connects people. ART an der Grenze offers an opportunity for people to meet, talk and create together. Participants, artists and visitors learn from and with each other, pave the way for new and old connections and build networks. By exhibiting works from artists connected with Polish-German Oder region, ART an der Grenze brings closer different ways of life!

In der Trägerschaft von

KUNSTGRIFF.

Netzwerk für Kultur – Siec kulturalna. e.V.

www.kunstgriff-ev.org

weitere Infos unter

www.art-an-der-grenze-ffo.weebly.com



www.facebook.com/ARTanderGrenz/

Mit freundlicher
Unterstützung von



WohnBau Frankfurt



studimeile



Kopier Fritze



WG BAR



Art an der Grenze

Ausschreibung Kunstfestival

Zaproszenie do udziału w festiwalu sztuki ART an der Grenze

ART an der Grenze - Art Festival Call for entries

25.04.2018- 09.05.2018



Du machst leidenschaftlich gerne Kunst und hast Lust Deine Werke bei unserem Festival, mit Ausstellung und Programm, in der Oderstadt Frankfurt zu präsentieren?

Egal ob Malerei, Skulpturen, Performance, Street Art, Installation, Fotografie - unabhängig davon, wo auch immer Du deine künstlerische Arbeit einordnest. Den Richtungen und Materialien sind keine Grenzen gesetzt! Trau' Dich, reiche bis zu fünf Arbeitsproben ein und bewirb Dich damit um die Teilnahme an ART an der Grenze 2018. Wir erwarten keine professionellen und etablierten Künstler_innen, sondern kreative Köpfe mit interessanten Ideen und Leidenschaft bei dem, was sie tun. Kurz: Kunstschaffende!

Wann: 25. April 2018 (Vernissage)
bis 09. Mai 2018 (Finissage)

Wo: Studierendenmeile
in der Großen Scharnstraße,
Frankfurt (Oder), Deutschland

Was Deine Bewerbung enthalten sollte:

- » Schicke uns aussagekräftige Fotografien von bis zu fünf Deiner Werke mit Angaben zu Größe und Format.
- » Bei Kunst in literarischer Form bitte max. drei DIN A4 Seiten schicken.
- » Lege ein Schreiben bei (max. eine DIN A4 Seite) mit Angaben zu Dir, Deiner Arbeit, Deiner Motivation und Deinem Bezug zur Oderregion.
- » Und gib uns Deine Kontaktdaten inkl. E-Mail-Adresse und Telefonnummer.

Einsendeschluss ist der 31 Januar 2018

Wohin:
Send Deine Unterlagen (idealerweise als PDF-Datei)
per E-Mail an artandergrenze.ausstellung@gmail.com
oder per Post an

Kunstgriff, e.V.
c/o Europa-Universität Viadrina
Große Scharnstraße 59
D-15230 Frankfurt (Oder)

Die Beteiligung bzw. Mitgestaltung am Festivalprogramm ist erwünscht, insbesondere auf die Teilnahme an der Vernissage am 25.04.2018 legen wir Wert.

Pasjonujesz się tworzeniem sztuki i chcialbyś zaprezentować swoje pracę podczas naszego festiwalu we Frankfurcie nad Odrą? Niezależnie od tego w jakiej dziedzinie sztuki tworzysz, czy to malarstwo, rzeźba, performance, street art, instalację czy też fotografia. Niezależnie od tego jak definiujesz swoją twórczość. Zarówno kierunki w jakich tworzysz jak i materiały nie stanowią ograniczeń! Prześlij nam pięć próbek swoich prac, by wziąć udział w festiwalu ART an der Grenze 2018. Nie oczekujemy profesjonalnych i znanych artystów ani artystek, lecz kreatywnych osób z ciekawymi pomysłami, krótko mówiąc: twórców i twórczyni!

Kiedy: 25 kwietnia 2018 (wernisaż)
do 09 maja 2018 (finisaż)

Gdzie: Studierendenmeile,
ul. Großen Scharnstraße 8,
Frankfurt (Oder), Niemcy

Co powinno znaleźć się w twoim zgłoszeniu:

- » przekonujące zdjęcia twoich prac i informację na temat ich formatu (maks. pięć zdjęć),
- » w przypadku prac literackich prosimy o przesłanie fragmentu dzieła (maks. trzy stron A4),
- » notatkę biograficzną zawierającą opis twojej osoby, twórczości, motywacji oraz dane kontaktowe (adres e-mail oraz numer telefonu).

Termin przesyłania zgłoszeń upływa 31 stycznia 2018 r.

Dokąd:

Prześlij swoje zgłoszenie wraz z załącznikami (w formacie pdf.) elektronicznie na adres: artandergrenze.ausstellung@gmail.com lub pocztą na adres:

Kunstgriff. e.V.
c/o Europa-Universität Viadrina
Große Scharnstraße 59
D-15230 Frankfurt (Oder), Niemcy

Zapraszamy do aktywnego włączenia się w program oraz współtworzenie festiwalu, w szczególności podczas wernisażu 25 kwietnia 2018 roku.

You are passionate about art and would like to present your works at our festival with an exhibition and programme in Frankfurt (Oder)? Be it painting, sculpture, performance, street art, installation, photography - no matter how you classify your artistic work. You can work in any direction and with any materials you prefer. Seize your chance and hand in up to five samples of your work to apply for participation in ART an der Grenze 2018. You don't need to be a professional or well-established artist, rather a creative person with interesting ideas and passion for what you do. In short: artist!

When: 25. April 2018 (opening event)
till 09. Mai 2018 (closing Event)

Where: Studierendenmeile
in der Großen Scharnstraße,
Frankfurt (Oder), Deutschland

Your application should consist:

- » Comprehensive photographs of up to five of your works with details of size and format.
- » For art in literary form, please send max. Three DIN A4 pages.
- » A letter (max. one DIN A4 page) describing yourself, your work, your motivation, your relation to the Oder region and as well as your contact details such as your e-mail address and telephone number.

Application deadline is 31rst of January 2018

Where to:

Send your documents (ideally in PDF)
by e-mail to:
artandergrenze.ausstellung@gmail.com
or by mail to:

Kunstgriff. e.V.
c/o Europa-Universität Viadrina
Große Scharnstraße 59
D-15230 Frankfurt (Oder)

Your participation in and/or contribution to our festival program is welcomed, especially your presence at the opening event on 25th of April 2018 will be highly appreciated